

# *Plantan árbol de amistad en Vientiane para perpetuar nexos Laos-Cuba*

---



Vientiane, 1 jun (RHC) Un árbol de la amistad fue plantado hoy en el Parque Vientiane, de esta capital, como parte de las actividades conmemorativas por el 50 aniversario del establecimiento de relaciones diplomáticas entre Cuba y Laos.

Este acto “brindará un nuevo y especial sentido de unión y constituirá un símbolo de amistad entre nuestros pueblos, cuando nos regocijamos de medio siglo de vínculos que han florecido en sólidas relaciones de hermandad”, afirmó la embajadora de Cuba aquí, Enna Viant.

La diplomática manifestó el honor que para ella significaba ser partícipe del que calificó como un momento importante en la historia y desarrollo de los nexos bilaterales y que marca un hito en el devenir de los mismos.

Recordó que con el triunfo de la Revolución cubana, en enero de 1959, se produjo un cambio radical en la política exterior de su país y se inició una nueva etapa sustentada en principios básicos mantenidos inalterados hasta hoy como la promoción de relaciones con todas las naciones del mundo sobre la base del respeto y la paz.

Cuba ofreció además un apoyo activo y multifacético a las luchas de todos los pueblos contra el imperialismo, el colonialismo, el neocolonialismo y toda forma de explotación y discriminación, basando así sus vínculos en valores como la defensa de la soberanía y el derecho a la libre autodeterminación, la solidaridad y la amistad, dijo.

“De este modo, Cuba estableció desde entonces relaciones con Asia y también su voz se oyó alto en las tribunas internacionales para solidarizarse en defensa de la causa del pueblo lao”, remarcó.

Viant rememoró que la cooperación entre ambos pueblos comenzó en 1973 con la llegada de médicos cubanos a las montañas de Viengxay, en la provincia de Houaphanh, quienes junto a sus colegas laosianos establecieron una hermandad eterna que hoy festejamos en el marco del 50 aniversario del establecimiento de las relaciones diplomáticas.

La embajadora aludió asimismo al hecho que, a pesar del ilegal bloqueo económico impuesto hace más de 60 años por Estados Unidos, Cuba trazó metas importantes en materia económica y social que se reflejan en aspectos como el acceso universal y gratuito a la salud y educación, un robusto sistema de ciencia, tecnología e innovación, y un abarcador plan de enfrentamiento al cambio climático.

Es muy significativo que en este Día Internacional de la Infancia plantemos el árbol de la amistad, la solidaridad y la esperanza de vivir en un mundo con un medio ambiente saludable para todos los ciudadanos, incluyendo los niños, quienes son el futuro de las presentes generaciones, subrayó.

Presente en la ceremonia, el gobernador de Vientiane, Athsaphangthong Siphandone, señaló que plantar un *Butea monosperma*, cuya flor es conocida como “llama del bosque”, permitirá a los jóvenes laosianos y los turistas nacionales y extranjeros conocer que este hermoso árbol ornamental “es nuestro símbolo de las relaciones y cooperación” entre ambos países.

Siphandone recordó que su país elevó el estatus de la oficina de representación del Frente Patriótico Lao en La Habana a embajada en 1965 y que el 4 de noviembre de 1974 quedaron establecidas las relaciones diplomáticas.

A lo largo del último período los nexos entre Laos y Cuba se han desarrollado y florecido, estrechando la cooperación en muchos sectores, especialmente en el campo de la salud, la educación y el deporte, destacó. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356266-plantan-arbol-de-amistad-en-vientiane-para-perpetuar-nexos-laos-cuba>



# **Radio Habana Cuba**